Wolgaster Kanuten wagen sich aufs eiskalte Wasser und eröffnen die Saison im Jahr 2017

15 Mitglieder des Wolgaster Kanusportvereins trafen sich am Sonntag, um das neue Sportjahr zu eröffnen. Bei ruhigem Winterwetter stiegen 5 aktive Paddler in ihre Kajaks und absolvierten die ersten Kilometer im Jahr 2017 und paddelten im eiskalten Wasser bis hinter den Südhafen. Das Wetter war ideal für eine kurze Winterpaddeltour. Durchgefroren, aber zufrieden, stärkten sie sich anschließend bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen im Vereinshaus. 113 Mitglieder, davon 32 Kinder und Jugendliche, hat der Verein zum 01. 01. 2017. 25 Kinder und Jugendlichen nehmen regelmäßig am Training teil.

Die im abgelaufenen Jahr geplanten Fahrten und Aktivitäten fanden unter reger Beteiligung statt. Die Mitglieder freuen sich auf die wärmere Jahreszeit.

Der nächste Treff, außer den wöchentlich stattfindenden Trainingseinheiten, steht bereits fest: die Winterwanderung am 19. Februar.

Wer Interesse am Vereinsleben des Kanusportvereins in Wolgast hat, kann sich auf der Internetseite <u>www.kanu-wolgast.de</u> informieren. Neue Mitglieder sind gern willkommen.